

Les Palmes académiques chevalier sont remises à 3 professeurs de l'Alliance Française de Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, (RHC).- 3 professeurs de l'Alliance Française de Santiago de Cuba se sont vus remettre les Palmes académiques chevalier, décoration décernée par le gouvernement français.

Jean Marie Brunot, ambassadeur de France à Cuba s'est rendu dans la seconde ville cubaine tout spécialement pour décorer Sandra Tasset, secrétaire de l'Alliance Française, Grisél Sánchez, bibliothécaire de cette institution et le Master ès sciences José Correoso, l'un des professeurs fondateurs de l'Alliance de Santiago.

Le professeur José Correoso a parlé au nom des lauréats. Il a remercié la France de cette décoration qui- a-t-il dit, les encourage à mieux faire leur travail et à continuer à faire ce qu'il aime le plus: enseigner.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83878-les-palmes-academiques-chevalier-sont-remises-a-3-professeurs-de-lalliance-francaise-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba